

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO AGOSTO 2023



El mercado laboral resiste en un contexto de desaceleración

Funcas destaca que el ritmo de crecimiento del empleo en agosto es semejante al de julio, pero muy inferior al observado hasta la primavera

MADRID, **04/09/2023** | El número de afiliados a la Seguridad Social se redujo en agosto en 185.385, si bien en términos desestacionalizados equivale a un incremento de 17.000. Se trata de un ritmo semejante al del mes anterior, aunque muy inferior a los crecimientos observados hasta la primavera. La afiliación ha aumentado en todos los sectores, en términos desestacionalizados, excepto en la agricultura. Destaca la resistencia del empleo en la industria, a pesar del debilitamiento que apuntan los indicadores de actividad, mientras que en los servicios se observa una notable desaceleración en el ritmo de crecimiento del empleo en los últimos meses respecto a la primavera.

Funcas destaca el fuerte crecimiento de los afiliados extranjeros, que ha mantenido todo el año un ritmo intenso, y en agosto incluso se ha acelerado. Su número ya supera los 2,5 millones, lo que supone medio millón más que en 2019.

El paro registrado aumentó en agosto en 24.826 personas, un incremento algo inferior al habitual en ese mes. No obstante, en esta serie las comparaciones históricas pueden no ser válidas debido al aumento de los trabajadores con contratos fijos discontinuos. El número de demandantes de empleo ocupados, dentro de los que se encuentran los trabajadores con contrato fijo discontinuo, aumentó en agosto en 8.000.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).